



COMUNICADO OFICIAL APROTEC – ADHESIÓN AL PARO NACIONAL CONVOCADO POR LA CUT

Santiago, 3 de abril de 2024

A la comunidad universitaria y trabajadores/as del sector público:

La **Asociación de Profesionales y Técnicos de la Universidad de Chile (APROTEC)**, en ejercicio de su compromiso con la defensa de los derechos laborales y la justicia social, **adhiera activamente al paro nacional convocado por la CUT este 3 de abril**. Reconocemos esta movilización como una herramienta legítima para exigir demandas urgentes que afectan a la clase trabajadora, el sector público y la educación estatal.

Invitamos a todas y todos nuestros asociados, y comunidad universitaria a sumarse a la marcha y concentración en el edificio GAM (metro UC) a las 10:30 horas, donde nos reuniremos para manifestar colectivamente nuestras reivindicaciones:

1. **Negociación colectiva ramal** para el sector público, que garantice derechos laborales dignos.
2. **No al ajuste fiscal** que precariza servicios esenciales y derechos sociales.
3. **Aplicación efectiva de la jornada laboral de 40 horas** en el sector público, sin flexibilización encubierta.
4. **Fin a la persecución sindical** impulsada por la Contraloría General de la República.
5. **Pensiones dignas y fin al sistema de AFP**: ¡Por seguridad social solidaria y universal!
6. **Sueldos dignos y estabilidad laboral** para todas y todos los trabajadores públicos.
7. **Financiamiento integral para las Universidades del Estado**, que asegure reajustes salariales justos y condiciones laborales equitativas.

Este 3 de abril saldremos a las calles para decir **¡Basta!** a las políticas que profundizan la desigualdad y vulneran los derechos conquistados. Como trabajadores/as de la Universidad de Chile, reafirmamos nuestro rol en la defensa de la educación pública y en la construcción de un país con justicia social.

¡La lucha es de todas y todos!

¡Nos vemos en el GAM a las 10:30 horas!

Asociación de Profesionales y Técnicos de la Universidad de Chile (APROTEC)